
Protokoll:

Ratsmitglied Schupp verweist auf den ungepflegten Zustand der Platzfläche. Durch den Bewuchs

zwischen den Steinen bestehe für die Nutzer des Platzes Rutschgefahr. Er gibt zu bedenken, dass im

Stadtteil Ehrenbreitstein ebenfalls eine Platzfläche aufgewertet worden sei in dem man Abfallbehälter

unterirdisch realisiert habe.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt den Antrag zur Kenntnis.


